
安来市立第二中学校通信

令和元年５月２７日発行

自分と仲間を信じてやりきれば、

結果は後からついてくる！

～市総体に向けて各部活動代表、応援団長から意気込みを一言～ ５月１２日（日）、参観日・ＰＴＡ総会

～たくさんのご参加ありがとうございました～
女子バレー部（キャプテン 高木和奏さん）

私たち女子バレー部は６月に行われる市総体に出場します。今までの練習や大会の中で、私たちはたくさん
悩んだり、時にはぶつかったりしたこともありました。でもそれを経験したからこそ今はみんなが「総体で
絶対に勝つ」という１つの目標に向かっています。絶対に勝って県総体に出場します。応援よろしくお願い
します。

大型連休明けの日曜日に今年度1回目の参観
日とＰＴＡ総会を実施したところ、たくさんの
保護者の皆様にご参加いただきました。

ＰＴＡ総会では、新会長の岩﨑守晃様をはじ
め各専門部長の皆様から、奉仕作業、講演会、
たよりの発行、市Ｐ連親睦大会など様々な事業
計画が提案され、承認されました。

生徒の安全で健やかな成長のためには家庭と
学校の連携は不可欠です。PTA事業に今後とも
ご協力いただきますよう、よろしくお願いしま
す。
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男子テニス部（主将 佐伯大地さん）

僕たち男子テニス部は、６月４日、５日に行われる市総体に出場します。笑って終われるか、泣いて終わる
のかは、全て自分達にかかっているので、個人戦ではペアと協力し、団体戦では全員で心を一つにして、一

戦一戦その試合が最後の試合だと思って、楽しんで全力を出して一つでも多く勝てるようがんばります。

本校では、ほとんどの生徒が自転車通学を
しています。生徒たちにとっては身近で慣れ
親しんだ自転車ですが、運転の仕方次第で事
故の加害者になり、人命を奪うこともありま
す。

実際の事故の場面を、プロのスタントマン
の方々に再現していただいたことで、事故の
恐ろしさに気づき、自転車運転のルール、マ
ナーを守ることの大切さを考えるいい機会と
なりました。

スタントマンの皆様、主催団体の皆様、あ
りがとうございました。

（文責 竹崎葉子）

野球部（主将 谷川翔太さん）

野球部はピッチャーを中心に守備からリズムを作り接戦を勝ち上がっていく粘り強いチームです。攻撃面でも
長打は少ないですが、単打やバントなどでチャンスを作り得点に結びつけていくスモールベースボールを目指
してやっています。日々の練習から全員が声を出すことを心がけて質の高い練習を残り少ない期間で目指して
います。 市総体に向けてチームの雰囲気も良くなってきていてひとり一人の状態も上がってきました。市総
体では僕たちらしい野球をしてチーム全体で戦い優勝を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。

女子テニス部（キャプテン 飛田美咲さん）

私たち女子テニス部の目標は、個人・団体ともに優勝することです。市総体まで残り少ししかないので、練
習してきたことを精一杯発揮し、これまでお世話になった方々に感謝を忘れず、プレーをしたいと思います。
また3年生にとっては最後の市総体になるので、自分たちにとってよい試合ができるよう頑張りたいです。
個人・団体ともに仲間と協力して優勝を目指します。応援よろしくお願いします。

～県吹奏楽コンクールに向けての意気込みを一言～ 吹奏楽部（部長 土江寧さん）

私たち吹奏楽部は8月に行われる島根県吹奏楽コンクールに出場します。今年は1年生がたくさん入り、16
人での活動になりました。昨年までは打楽器がなく、あまり迫力がありませんでしたが、今年は1年生が打
楽器として出場するので迫力が出ると思います。コンクールまで、まだ練習時間がありますが、一日一日を
大切にしていきたいと思います。たくさん練習をして、ゴールド金賞を取りたいです！！

５月２１日、ＪＡしまね安来地区本部、安来警察署のご協力で

「自転車交通安全教室」を開催しました！

応援団長（細田純矢さん）

市総体まであとわずかですが、短い時間で質のいい練習をし、市総体でのいい結果
をめざし、悔いのないよう頑張ってください。

４月３０日、５月１日の午前中、自由参加の自
主学習会を実施したところ、2日間で全校生徒の
２割弱にあたる１８名の参加がありました。
参加した生徒たちは、勉強のやり方や授業でわ

からなかったところを先生に質問し、集中して学
習に取り組んでいました。

平成最後の日と令和の初日に

自主学習会を実施しました。


